

秋期大会開催まであと228日

わかしゃち国体開催年



近藤正規事務局長(右側)と
犬塚久夫会長

大府コミュニティ会長 「国体事務局、訪問

国体準備現在進行形

会長 国体開催まであと7ヶ月あまりとなります。現在どんな状況ですか。

事務局長 各関係団体のご協力を得て、順調に進んでいます。とくに、民泊についても目標に近い95家庭の申し込みがありました。各ご家庭の一番のネックは食事。県下同一メニューですので、今後、料理講習会などで不安を解消できるよう当局も努力していく方針です。

国体応援団「大府コミュニティ」

会長 大府コミュニティではあきかんで国体の看板を昨年製作しましたが、ぜひ本番でも飾っていただけたらと思います……。

事務局長 会場である体育館の前でどうかなと考えていました。展示については、コミュニティの方々にお任せします。

バドミントン



会長 国体に出場する選手、監督が気持ちよく試合に臨めるよう心配りしたものです。

会長 市民体育館に足を運んで応援していただけるよう期待しております。

ふれあい

大府コミュニティづくり

編集発行
大府コミュニティ会会
推進協議部
会員登録事務局
大府公民館
TEL 48-1007

助けあう

家庭と地域を

創造しよう

大府コミュニティといえば、夏まつり”ですが、できましたら国体の横断幕を先頭にパレードをしていただけないものかと思つております。役員を中心期待に沿えるよう考えて行きました

みんなで広げる国体の輪

会長 一般市民の参加の中でこそ国体が盛り上がると思いますが。

事務局長 開催に向け、PRに全力を注いでいます。「おおぶ広報」はもちろんのこと、JRの大府、共和駅のホーム、市内主要道路の数ヶ所に看板を設置します。

フラワー・ボックスに花の苗を新たに配布いたしますので、市民の方々にご協力いただき、会場、沿道を花で飾つていただけたらと思っております。また、「ゴミゼロ運動」を国体開催直前に行なう企画も考えております。

会長 大府の産業のPRになりますし、それから市民の方々の足が市民体育館に向くのではないでしょうか。

事務局長 そうですね。市民体育館はなりました。市民全員の方に、一度は

市民体育館に足を運んで応援していただけるよう期待しております。

会長 市民体育館に足を運んで応援していただけるよう期待しております。

<平成5年>

大府市学区別事故件数

学区	死	亡	重	傷	軽	傷	計
大府	1		1	5	5		57
神田	3			6	9		72
共長	2		2	5	3		57
吉田	3		1	4	8		52
北山	1		1	4	8		50
石ヶ瀬	3		3	6	0		66
共和西			1	3	1		32
東山				6		6	
計	13		9	370		392	

二月五日午後より、大府公民館ホールにおいて、大府コミュニティ主催による「交通安全啓蒙の午後」がひらかされました。この集会は、大府市内の交通事故死が十三名、発生率で第一位に達したことを深刻にうけとめ、コミュニティ独自の交通事故絶滅運動を、全市全家庭あげて推進しようというもので、小学生、老人を中心には三百名をこえる人たちが参加しました。

稲葉ヨリ子さん(やすらぎ部会)の司会により、東海警察署大府派出所長、福島康明さんが、事故実態と特徴点、

二月五日午後より、大府公民館ホールにおいて、大府コミュニティ主催による「交通安全啓蒙の午後」がひらかされました。この集会は、大府市内の交通事故死が十三名、発生率で第一位に達したことを深刻にうけとめ、コミュニティ独自の交通事故絶滅運動を、全市全家庭あげて推進しようというもので、小学生、老人を中心には三百名をこえる人たちが参加しました。

稲葉ヨリ子さん(やすらぎ部会)の司会により、東海警察署大府派出所長、福島康明さんが、事故実態と特徴点、

安全ポイントでは、老人は「明るい服装を」、お母さんは「気をつけてね」と愛のひとことを、お父さんは、「シートベルトの完全着用を」そして子どもたちは「とびだしをやらない」と話されました。

また木子教一さんの腹話術は、人気者ケンちゃんとちびっ子たちとの、ユーモアいっぱいのクイズなどで、会場は大笑いのうちに「交通安全」をみんなで考える進行でした。

映画「ゴマちゃんの交通安全」、子ども会代表村瀬和良さんのリードで、参加者全員が「交通安全宣言」を唱和、

最後にコミュニティの皆さんのが、あつたかい「やすらぎぜんざい」に舌鼓を打つて散会しました。

—写真・資料・東海警察署—



交通安全の心

やすらぎ部会

部会長 山口 日出生

事故を起さない、事故にあわないと思っていても、その行動が間違っていることは「交通安全」にはなりません。交通事故の多くが運転者や歩行者のほんの僅かな不注意により発生し、予期もしない悲劇を生んでいることは誠に残念なことです。

私は以前知人から、こんな話を聞いたことを覚えていています。

「俺は毎日車を運転しているから、いつどんな事故を起すかも知れない、だから自分を戒め、また交通安全の気持を忘れないようにするためには、ハンドルを持つ前に必ず『安全運転』と心の中で三回唱えながらシートベルトを締めて発進することにしている。事故は怖いからな。」と云うことでした。

これは良い話を聞いたこれから私もやってみようと、さて実行にかかりましたがこれがまったく三日坊主で余程心に余裕を持っていないとこんな簡単なことでも実行することが出来ないことがよく判りました。

「交通安全」と云うことを頭で理解しても心に余裕がないと実際に安全な行動をとることは難しいことなのです。

私はさらに「交通安全」に対する認識を深める必要があると思います。そのためには、つねに「安全の原点」を理解し、そのうえで定められたルールを守り、特にハンドルを持つ場合は思いやりと優しさに支えられた運転態度をとることが大切なことです。

私が開催した「交通安全啓蒙の午後」には多数の地域の皆さんご参加下さいまして誠に有難うございました。



久しぶりのグランドゴルフ大会です。前日の夕方からの雨、いやな予感が走る。でも明日は絶対に何がなんでも…との願いが通じて朝にはお天気快晴!! グランドの状況は余りよろしくない。少し軟弱の所もある。でもやれない事はない。頑張ってやりましょう。

九時プレー開始、A Bに分れての十六組、熱戦につぐ熱戦。足場の悪いのも忘れて無中でボールを打つて追いかけいい運動になりました。皆さんも明るく元気に楽しんでおられました。勝敗よりも、きっと皆さんは何か得たと思

グランドゴルフ

内藤国光

います。これからも心と身体の健康の為に頑張りましょう。



大府コミュニティ推進協議会

10周年記念式典

ご参加ありがとうございました

会長 犬塚久夫

創立十周年記念式典を開催しましたところ、来賓・会員の皆様がたには、公私ともご多忙の中多数の方があなご参加で盛会裡に挙行できました。誠にありがとうございました。

この十年間着実に一步一歩前進して参りましたことは、諸先輩のご盡力と地域の皆様がたのご協力によるものと深く感謝申しあげます。

「だれもがふるさと呼べる、ふれあいのあるまちづくり」いつの時代にも変わらないフレーズと考えられます。

地域の人々と共に「助け合う家庭と地域を創造」し、次世代の子供たちが住んで良かったと誇れるふるさと大府のまちづくりに精進したいと思います。

記念式典に使用した10年史のスライドのナレーターをご協力いただいた萩原さんを紹介します。



大府中三年

萩原総子

私の今までの生活の中で『大府コミュニティ』というものが深く関わっています。いたことに今回の活動の参加で学びました。そして大府コミュニティについてたくさんことを知りました。一字一字読んでいく中で、企画の裏にある役員の方々の懸命さや苦労などの発見がありました。そしてなにより、大府の発展のために、だれかがどこかで毎日活動しているのだと思いました。私にとってコミュニティを知るよい機会を与えてくれた活動でした。

芸能祭名場面



みんなで楽しい語り会

部会ではひとり暮らし老人を招待して食事会を企画しました。色々検討している中で「切角だから一緒に作っては」「料理も簡単で栄養のある物を」そして一日いっぱい声を出してもらう会にしようと、熱の入った意見でまとまりました。去る十一月十九日民生委員さんのご協力で二十名の参加を戴き、長谷川先生のご指導を得て次々と料理が出来上り、部員と入り混つての食事が出来上り、部員と合唱、耳を傾け金員で懐メロを次々と合唱、最後はサラバ・ラバウルを唄つて又の機会を約してお別れしました。

かたらい部会長

山崎照子

今回は大府市若草町の新池浄化運動に取り組んでおられる、市民グループ「蜻蛉の会」の深谷育雄さんに登場しました。新池で遊び、新池に育てられ、新池の現状に心痛めています。

あの人　この人
「蜻蛉の会」
深谷育雄さん

昨年六月、新池にホティアオイを入れた、大きなトンボが浮いていたことを覚えているでしょうか、そのトンボの設計者が育雄さんです。

今年も巨大トンボが、池の水面を飛びまわり池の浄化が進められます。

市民のみなさんが、全員蜻蛉の会に入会した気持ちで、市内の大小七十個所の池の浄化に取り組んでほしいものですね、と語ってくれました。



—若草町三一—

ちょっとお散歩！ザ・公園

新池・ポケットパーク誕生

せせらぎも流れています。

新池が改修され、散歩に、魚つりに、絶好の、ポケットパークにうまれ変わります。保育園のとなりに、新しく井戸が掘られ、せせらぎとなつて、新池が一段ときれいになります。コデマリ、カキツバタ、ショウブ、ツツジなど、四季折々の花が咲きみだれ、家族そろって楽しいひとときをごせます。



第21回

大府
コミュニティ

大運動会

とき 5月15日(日)午前9時より
ところ 大府小学校グラウンド
家族そろって参加しましょう！

雪の多かった今冬でしたが、これらは花と緑の季節です。市内では新しく公園が次々に誕生し、散策などが楽しくなります。

さて、いいよ、「わかしづち固体」の開催が近づいてきます。公園、道路も整備されつつあります。手団の受入れをはじめ、市民のみなさんとのあたたかい交流が期待されます。

「ふれあい」へのみなさんの声を♪

編集後記

平成6年度 大府コミュニティ総会開催

とき 4月23日(土)午後7時より
ところ 大府公民館大会議室